

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah pengaruh dari struktur modal, yang terdiri dari *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Long term Debt to Equity Ratio* dan *Long term Debt to Asset Ratio* terhadap profitabilitas. Secara operasional penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris: pengaruh struktur modal terhadap profitabilitas.

Penelitian ini menggunakan data laporan keuangan Industri Telekomunikasi yang didapat dari Bursa Efek Indonesia, Icamel dan website resmi perusahaan periode 2002 hingga 2014. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah *purposive sampling* dan diperoleh sebanyak 2 sampel perusahaan. Selanjutnya, pengujian terhadap seluruh hipotesis dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda dengan bantuan software Eviews 7.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa struktur modal yang diproksi dengan *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Long term Debt to Equity Ratio* dan *Long term Debt to Asset Ratio* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas baik sebelum maupun setelah terjadi krisis global pada industri telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, sedangkan secara parsial *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Long term Debt to Equity Ratio* juga memiliki pengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada saat sebelum krisis global sedangkan *Long term Debt to Asset Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas saat sebelum krisis global. Sedangkan setelah krisis global *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Long term Debt to Equity Ratio* dan *Long term Debt to Asset Ratio* tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada industri telekomunikasi. Penelitian ini juga menunjukkan bahawa terdapat perbedaan profitabilitas yang di proksi dengan *Return on Equity* krisis global dan setelah krisis global pada industri telekomunikasi yang terdaftar pada Bursa efek Indonesia

Kata kunci: struktur Modal, *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Long term Debt to Equity Ratio* dan *Long term Debt to Asset Ratio*, *Return on Equity*, Profitabilitas.